

## VfL Eintracht Hagen III - TTG Vorhalle/Polizei Hagen V = 8:2

### 3. Mannschaft weiterhin in der Erfolgsspur

Unsere dritte Mannschaft hat sich endgültig in der Spitzengruppe der 3. Kreisklasse etabliert und gewinnt auch ihr viertes Spiel. Wiederum sorgte eine geschlossene Mannschaftsleistung dafür, dass die Punkte in Wehringhausen blieben.

Martin und Tobi holten in einem ungefährdeten und sicheren Doppel den ersten Punkt für den VfL, bevor Olli und Michi mit einer Energieleistung einen 0:2-Rückstand noch drehten.

Im oberen Paarkreuz wurden im Folgenden die Punkte geteilt: Martin gewann sicher sein Spiel, Olli verlor im fünften Satz gegen die Nr. 1 unseres Gastes aus Vorhalle, der die beiden einzigen Punkte für sein Team holte.

Tobi benutzte seinen ersten Satz im Einzel, um den Gegner auszugucken, die drei folgenden Sätze waren ihm dann sicher. Unser jugendlicher Ersatzspieler Michi rang seinen Kontrahenten in einem hart umkämpften Fünfsatzspiel nieder. So stand es nach den Doppeln und der ersten Runde bereits 5:1.

Nach Martins Niederlage (aber trotzdem danke für die vielen, zum Denken anregenden Tipps, Jungs) und den klaren Siegen von Tobi und Michi stand es dann 7:2, nur Olli kämpfte noch mit dem Gegner, seinem Schläger und gewissen Wänden. Unter fünf Sätzen macht es unser Chefkoch anscheinend nicht mehr. Nach mehreren hallenerschütternden, urschreiartigen „Lautäußerungen“ von Schmackzilla stand es dann 12:10 und damit war der Heimsieg für unseren VfL perfekt.

Die dritte Mannschaft gehört damit zu den vier Spitzenmannschaften in der 3. Kreisklasse, die noch ungeschlagen sind und eine positive Bilanz haben. Steht man im Moment noch auf dem dritten Tabellenplatz, werden die nächsten Monate und Spiele zeigen, ob man mehr erreichen kann als die Champions League-Qualifikation.